



Fallece Victoria Ocampo, luchadora por la igualdad entre hombres y mujeres

El 27 de enero de 1979 falleció en Beccar, Argentina, la luchadora por la igualdad entre mujeres y hombres **Victoria Ocampo**.

Victoria Ocampo nació en Buenos Aires, en abril de 1890 y pese a nacer en el seno de una familia aristocrática argentina **inauguró un espacio de libertad para las mujeres**, rompiendo todos los tabúes que en aquel momento existían. Su padre, ingeniero de profesión, se trasladó con toda la familia a Francia, siendo Victoria una niña, y tras estudiar en la parisina Sorbona, contrajo matrimonio en 1912 que duró menos de diez años.

Para la Unesco está considerada "ciudadana del mundo". Fomentó la cultura en todos sus ámbitos, desde la fotografía al teatro, pasando por la literatura, creando la revista *Sur*, donde se daba cabida a trabajos de autoras y autores noveles y consagrados. Al peronismo no agradaron sus ideas de liberación feminista por lo que fue encarcelada. Fue la **primera mujer miembro de la Academia Argentina de las Letras**, presidenta del Fondo Nacional de las A

...